

„Unsere Haustiere finden rasch nach Hause – sie sind gechipt und registriert!“

„Krone“-Tierexpertin
Maggie Entenfellner

Christoph Wagner-Trenkwitz,
Schauspieler & TV-Kommentator
des Wiener Opernballs



**FRAGEN SIE IHREN TIERARZT
ODER IHRE TIERÄRZTIN.**



Das Chippen bei der Tierärztin, beim Tierarzt und die anschließende Registrierung in der bundesweiten Heimtierdatenbank ist im Sinne des Tierschutzes.

Dafür setzen wir uns ein!

Eine INFOKAMPAGNE der Österreichischen Tierärztekammer.



Österreichische
Tierärztekammer



Finanzielle Unterstützung



Mediale Unterstützung



Bundesministerium
Soziales, Gesundheit, Pflege
und Konsumentenschutz

